
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0478/2016 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend 
Grundstücksverfügbarkeit für den Radweg zwischen Drais und Finthen (BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Stehen die nötigen finanziellen Mittel für den Ausbau zur Verfügung?  
 
Die für den Ausbau nötigen Mittel stehen im Haushalt zur Verfügung. 
 
2. Gibt es ein „Verfallsdatum“ für den Landeszuschuss? 
 
Die Bewilligung des Landeszuschusses ist verbunden mit dem Baubeginn des Projektes inner-
halb von zwei Jahren ab der Zusage der Förderung. Daher würde die Bewilligung des Landes-
zuschusses am 28.05.2016 verfallen. Die Verwaltung wird aber die Verlängerung der Förder-
zusage um ein weiteres Jahr beantragen. Der Bewilligung des Antrages sieht die Verwaltung 
positiv entgegen. 
 

3. Sind alle nötigen Grundstücke angekauft? 
    a)   Wenn ja? Wann ist Baubeginn? 

b) Wenn nein, wie viele Grundstücke fehlen noch und wann und wie oft wurde im vergan-
genen Jahr mit den Grundstückeigentümern Gespräche geführt. 

 
Für sämtliche benötigten Grundstücksteilflächen liegen zwischenzeitlich Verträge vor. Zur  
endgültigen Wirksamkeit fehlen noch zwei Genehmigungen, die in der nächsten Woche zu er-
warten sind. Aus Sicht des Grunderwerbs steht einem baldigen Baubeginn dann nichts mehr 
im Weg.  
 
 
Mainz, 16.03.2016 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 


